

Nota de Prensa

Ministro de la SAG, Mauricio Guevara:

Gobierno espera entregar Bono Cafetalero a 104.000 productores este año

- La SAG está lista para apoyar el Plan de Reconstrucción Nacional, anuncia Guevara.
- Ese apoyo incluye Bono Cafetalero, Plan Nacional de Aguacate, Fuerza Ganadera Honduras, asistencia técnica, sistema de riego por goteo, Bono de Solidaridad Productiva, Agrocrédito 8.7 y ayuda a pescadores de La Mosquitia.
- A pesar de la pandemia, el sistema agroalimentario no se “ha parado ni un día”, destaca el funcionario.

Tegucigalpa, 6 de enero. “Con el Bono Cafetalero esperamos llegar este año a beneficiar a 104.000 productores”, informó este miércoles el ministro de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), Mauricio Guevara.

El funcionario precisó que se trata de “104.000 productores de cero a 50 quintales y de 51 a 150 quintales y, obviamente, con el apoyo de ese valor agregado que le dan las estructuras de secadoras solares, que esto nos viene a beneficiar en un aumento de su precio del 13% al que anteriormente estaban vendiendo”.

El Bono Cafetalero es una iniciativa del presidente Juan Orlando Hernández consistente en la entrega de fertilizante a los productores, junto con asistencia técnica, para que mejoren sus cosechas.

Guevara aseguró que ante la emergencia sanitaria por la pandemia de covid-19 y ante los golpes que dejaron en el país las tormentas tropicales Eta y Iota, la SAG está lista para apoyar con una serie de acciones estratégicas el Plan de Reconstrucción Nacional que impulsa el presidente Hernández.

Explicó que entre estas acciones se resaltan los ejes como el Bono Cafetalero, el Plan Nacional de Aguacate, la Fuerza Ganadera Honduras, asistencia técnica, sistema de riego por goteo, Bono de Solidaridad Productiva (BSP), Agrocrédito 8.7 y apoyo a los pescadores de La Mosquitia, entre otras.

El titular de la SAG consideró que el Bono Cafetalero ha sido un acierto de la Administración del presidente Hernández, ya que busca fortalecer y preservar las cosechas de café, que es uno de los rubros más importantes de la economía hondureña.

“El impacto del Bono Cafetalero ha sido enorme y esa visión del presidente Hernández es única e histórica, ya que ningún Gobierno o presidente ha apoyado a estos sectores agrícolas y en especial el sector cafetalero, que es el primer rubro de exportación y generador de divisas en el país”, subrayó Guevara.

“Por eso –detalló- el impacto que tuvimos fue de 104.000 productores beneficiados; 555.000 quintales de fórmula cafetalera entregados a estos productores”.

“Eso nos va a mantener en el quinto lugar de producción y exportación de sacos de café en el mundo, terceros en Latinoamérica y primeros en la región”, recalcó.

“Tenemos una buena estrategia con estos ejes; tenemos bien detallado el número de productores y ya hay fechas con cronogramas que tenemos con fechas de entrega para que los productores puedan volver a restablecer sus unidades productivas”, indicó el funcionario.

Apoyo al sistema agroalimentario

Por otra parte, Guevara recordó que pese a la covid-19 el sistema agroalimentario no se “ha parado ni un día desde que comenzó la pandemia y hemos trabajado mucho con los protocolos de bioseguridad para abrir esos mercados municipales de las ciudades más importantes”.

“Y ahora con el paso de los fenómenos naturales hemos salido al campo para hacer las evaluaciones zona por zona y cultivo por cultivo para tener una idea de la magnitud de las áreas perdidas y afectadas en sus cultivos”, puntualizó Guevara.